



Après les grandes vacances d'été, c'est enfin la rentrée scolaire. Les rues sont animées, les enfants portent leurs cartables neufs et marchent avec leurs parents vers l'école. Certains sont contents de retrouver leurs camarades, d'autres sont un peu inquiets parce qu'ils découvrent une nouvelle classe.

Devant l'école, la cour est pleine de rires et de discussions. Les amis se retrouvent et se racontent ce qu'ils ont fait pendant les vacances : la plage, la campagne, les jeux, les voyages... L'ambiance est joyeuse et bruyante.

La cloche sonne. Les élèves se rangent calmement devant leur enseignant. Chacun entre dans la classe avec curiosité.

Les tables sont propres, les cahiers et les crayons sont prêts. Le maître ou la maîtresse salue les élèves et leur souhaite une bonne année scolaire.

La journée commence par des présentations. Les élèves disent leur prénom et parlent un peu d'eux. Puis, l'enseignant explique le programme de l'année : lecture, écriture, mathématiques, sciences, et aussi des activités sportives et artistiques.

Peu à peu, la peur disparaît. Les élèves se sentent heureux et motivés. Ils comprennent que la rentrée est une nouvelle aventure. C'est le moment d'apprendre, de progresser, de se faire de nouveaux amis et de partager de bons souvenirs.